

POST

Misbakhul Munir, ADM Perhutani KPH Bondowoso Lakukan Kunjungan Kerja ke Brimob Watukosek

Salsa - SURABAYA.POST.WEB.ID

Sep 12, 2024 - 10:25



Bondowoso - Mengawal, melaksanakan dan menyelesaikan tugas pekerjaan bukanlah hal mudah seperti kata pepatah tidak semudah membalikkan kedua telapak tangan, tentunya diperlukan usaha dan upaya keras serta tidak mengenal kata LELAH untuk mencapai sebuah keberhasilan.

Menindaklanjuti Arahan Wawan Triwibowo, S.Hut, MP kepala Perhutani Divisi Regional (KADIVRE) Jatim saat melakukan kunjungan kerja beberapa hari lalu, Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso melakukan kunjungan kerja dalam rangka menjalin koordinasi dan komunikasi dengan Kepala Pusdik Brimob Watukosek, Rabu (11/09/2024).

Kunjungan kerja Administratur bersama Eko Ali Ismail Kasi Madya Perencanaan dan Pengembangan Bisnis serta Erfan Efendi Komandan Regu Polhutmob. KPH Bondowoso tersebut langsung disambut dan diterima oleh Komisaris Besar Polisi (KOMBES.POL) M Guntur kapusdik yang di dampingi AKBP Muchid Kabag. Binsis Brimob Watukosek.

Pada kesempatan ramah tamah, Misbakhul Munir menyampaikan bahwa pada tahun 2024 ini terdapat rencana kerja bidang tebang habis hutan jati dipetak 36D RPH Bungatan BKPH Panarukan dimana pada lokasi dimaksud juga dijadikan sebagai tempat latihan atau camp bagi siswa pusdik brimob, oleh karenanya, secara khusus kami menyempatkan diri untuk bertemu dengan Kapusdik, sekaligus untuk menyerahkan surat pemberitahuan resmi tentang kegiatan tebangan yang akan kami laksanakan, terang cak Munir.

Menanggapi penyampaian Administratur [Perhutani](#) Bondowoso, KOMBES.POL. M. Guntur Kapusdik Brimob yang baru menjabat dua bulan ini, menyampaikan terimakasih kepada management Perhutani Bondowoso yang selama ini telah memberikan fasilitas atau tempat latihan bagi para siswanya, pada prinsipnya kami tidak keberatan terkait rencana penebangan pohon dilokasi tersebut,

justru kami berterima kasih dan siap memberikan bantuan jika dibutuhkan karena berdasarkan informasi sudah ada pohon yang roboh karena usianya cukup tua, sehingga membahayakan, disamping banyak akar pohon yang merusak fasilitas kamar mandi para siswa, ungkap M Guntur juga menambahkan bahwa kedepan akan mengusulkan Memorandum of Understanding (MoU) tentang pemanfaatan kawasan hutan untuk camp latihan siswa pusdik Brimob dengan Perum Perhutani KPH Bondowoso, tandasnya.

Acara diakhiri dengan penyerahan surat nomor 0473/053.4/BDW/2024 tanggal 10 September 2024 perihal pemberitahuan tebangan dari Administratur kepada Kapusdik Brimob. @Yulianto.